

卒業おめでとうございます
P-TA会長 坂神 雅史
三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。そして、保護者の皆さんにも心からお祝いを申し上げます。

この三年間を振り返ってみると、コロナ禍の中、入学はしたものの学校生活を送ることが二か月間程遅なるなど、三年生の皆さんは普通ではない状態でかなり戸惑いを感じたと思います。いつまた、学校が休校になるのではと日々気が気ではなかったと思います。

しかしながら、そのような状況の中で皆さんは自分なりに考え、今の状況を理解した上で通常ではない学校生活を送られたこと、とても立派だっただと思います。

マスクを着けて入学をし、マスクを着けての授業・学校行事そして黙食等本当にストレスが多い学校生活だったと思います。

今年度においては、コロナ禍ではあります、状況を考え少しでも今まで通りの学校生活を取り戻したいという思いから、完璧ではないにしてもある程度は日常生活が取り戻せたのではないかと考えます。これは、校長先生をはじめ、教頭先生及び諸先生方の努力、そして保護者の皆様の協力があつたからだと思います。本当にあつたからだと思います。

この三年間を振り返ってみると、コロナ禍の中、入学はしたものの学校生活を送ることが二か月間程遅なるなど、三年生の皆さんは普通ではない状態でかなり戸惑いを感じたと思います。いつまた、学校が休校になるのではと日々気が気ではなかったと思います。

しかしながら、そのような状況の中で皆さんは自分なりに考え、今の状況を理解した上で通常ではない学校生活を送られたこと、とても立派だったと思います。

卒業おめでとうございます

P-TA会長 坂神 雅史
三年生の皆さん、卒業おめでとうございます。そして、保護者の皆さんにも心からお祝いを申し上げます。

さて、私が卒業生の皆さんにお伝えしたいことが一つあります。

それは、「選択」です。これから、新しい生活を送る中で大切なことだと私は考えます。

卒業生の皆さんはすでに、選択の第一段階は経験をしたと思います。

しかししながら、今後は今以上に選択をしていく機会が増えてくることでしょう、そのときに、そのときの状況に流されずに自分自身で今の状況や今の自分が置かれている環境を考えたうえで判断をしてください。考

えるにあたり、選択は一つだけではなく二つ、三つと選択肢を広げ自分で自身の可能性を広げてください。

しかし、選択をするだけでは何の意味もないと言うことは覚えていてください。選択をしてそれに向かって何が必要かどうすればいいのかを考え努力をすることが重要です。それがなければ選択をしただけで終わってしまいます。自分自身の選択に対する努力することができれば、皆さんのが今後の未来は限りなく広がっていきでしよう。頑張ってください。

最後に、卒業生の皆さん「元気でいてください」

そして、今後思い悩むようなことがあるならば、我が幸田中学校へ戻ってきてください。良きアドバイスがもらえるはずです。

最後に、卒業生の皆さん「元気でいてください」

「コロナ禍であつても

ありがとう

教頭 望月 幸夫
この卒業おめでとうございます。
「ありがとうございます」と一日一回言えるようになります。

新潟県長範 倉田 長範
「ありがとうございます」と一日一回言つてもらいます。

誰か困ったことがあります。
自分の命を、周りの人の命を大切にできる人になりたい。

何か困ったことがあります。
自分の命を、周りの人にやりたい。

「困っているよ」「助けて」と言える人がどう」と一日一回言つてもらいます。

「ありがとうございます」と一日一回言つてもらいます。

誰か困ったことがあります。
自分の命を、周りの人にやりたい。

「困っているよ」「助けて」と言える人がどう」と一日一回言つてもらいます。

誰か困ったことがあります。
自分の命を、周りの人にやりたい。

誰か困ったことがあります。
自分の命を、周りの人にやりたい。

誰か困ったことがあります。
自分の命を、周りの人にやりたい。

新時代だ

牧野 築

「見えるよ新時代が世界の向こうへ

さあ行くよ new world 新時代はこの

未来だ」by ウタ

学ばなければならない。そんな時代が終わりました。ここからは自分から学び、考え、自ら進んで創っていく新時代の幕開けです。いつまで

も自分の内を探していくも見つかれないものがあります。これまで自分

の内に向けていた目を、これからは外へと向けていくときがきました。

心から楽しいと思えること、考え方

たらわくわくしてくること、感動す

ることを絶やさないでください。みんなが探し進むことで生まれる新

時代を、私もしっかりと歩んでいきたいと思います。

卒業は終わりではなく始まりです。

ここからがあなたたちの新時代だ。

幸せな毎日をありがとうございます

鈴木 貴大

みんなが一年生のとき、初めてみん

な授業で出会いました。本当に人

懐っこい学年だと思いました。そんな

ことができ、今年も卒業まで一緒に過ごすことができたことが、本当に

幸せでした。卒業までの日が短くなつていつにつれて、たくましくなるみ

三年生一八七名の皆さん、この卒業おめでとうございます。中学校生活はわずか三年間でした。仲間と共につくった思い出がたくさん詰まつたものだたと思います。

特に皆さんは、新型コロナウイルス感染症の世界的蔓延で始まった中学校生活。厳しい制限の中、学校生活を送らなくてはなりませんでした。これまで、常識とされたことが通用しなくなり、世界の経済のシステムや日々の生活様式が根本的に変わりました。マスク着用、手指消毒が当たり前。部活動時間の半減。行事の大幅削減がなされました。残念ながら、小学校の卒業式も中学校的入学式もまともにできませんでしたね。

そんな厳しい状況下にもかかわらず、三年生として、三年ぶりに行事をがなけれど選択をしただけで終わってしまう。自分自身の選択に対する努力することができれば、皆さんのが今後の未来は限りなく広がっていきでしよう。頑張ってください。

最後に、卒業生の皆さん「元気でいてください」

そして、今後思い悩むことがあります。があるならば、我が幸田中学校へ戻ってきてください。良きアドバイスがもらえるはずです。

卒業した皆さんとのこれからの人生が光輝くように願っています。

不撓不屈

校務主任 小野良 琢也

この幸田中での三年間の思い出をいくつか思い浮かべてみてください。

「友達」でしょうか。「部活動」でしょうか。それとも行事や授業で頑張つたことでしょうか。思い浮かべたことが、あなたのことよりも行なうことよりも、あなたのこれまでの心の支えとなるものです。これからは、一人

人が自分の道を一步ずつ歩んでいきます。順調なときばかりではありません。そんなときこそ、自分が試されているのだと考え、歯を食いしばって乗り越えてください。目に見

がるよう願っています。

これが自分の道を一歩ずつ歩んでいきます。

ありがとうございます。あなたのことよりも、あなたの心の支えとなる

ことがあります。これからは、一人

が自分の道を歩んでいきます。

あなたが自分の道を歩んでいきます。

